

Umbau und Erneuerung von Haus 02 unbestritten

Das Haus 02 des Kantonsspitals St.Gallen soll für etwas mehr als 14 Millionen umgebaut und erneuert werden. Die Vorlage war im Kantonsrat unbestritten.

eine Umfrage von Reto Neurauder

Valentin Rehli (CVP, Walenstadt):

Der vorgesehene Um- und Erneuerungsbau ist auch im Rahmen der Ge-



samtgebäudekomplexe des Kantonsspitals St.Gallen aus baulicher und konzeptioneller Sicht ausgewiesen. Er fügt sich in die weiteren und bereits beschlossenen Er-

neuerungsbauten des Kantonsspitals als Zentrums- und Klinik der Ostschweiz ein. Bei diesem Bauprojekt geht es um rund 100 Betten von gesamthaft zirka 900 Betten am Kantonsspital. Dabei geht es auch um die Wettbewerbsfähigkeit der Spitäler im Kanton St.Gallen, auch der Landspitäler! Das Bauvorhaben erstreckt sich über sechs Etappen und soll bis Anfang 2019 fertig erstellt sein. Die bereits beschlossene Übertragung der Spitalimmobilien wird dabei berücksichtigt. Die Immobilie geht am 1. Januar 2017 an die zuständige Spitalanlagegesellschaft des Kantons.